

2.9.1

# 郡大会で初のV

青少年ソフトボール大会で大総チーム

決勝リーグ (第1試合)

	1	2	3	4	5	計
大 総	3	1	5	1	1	11
九十九里	0	0	0	3	5	8

(第2試合)

	1	2	3	4	5	計
松 尾	3	0	0	0	0	3
大 総	0	0	0	4	×	4

真夏の太陽が照りつける8月7日、「第25回青少年のつどい山武地区大会」が行われ、ソフトボールの部で出場した大総チームが初の栄冠を勝ち取りました。

この大会には、郡内の強豪9チームが参加。大総チームは予選リーグを順調に勝ち進みました。

そして、午後からの決勝リーグでは、昨年の覇者九十九里チームを11対8で、また、



郡大会で初優勝の大総チーム

二回戦の松尾チームとは0対3と引き離された四回裏、3番・4番が連続ホームランを放ち、後続打者のヒットもあって一挙4点をたたきだし、チーム一丸の大逆転劇で初優勝を飾りました。

打てるとは思わなかったけど、バットを少し短く持っていたらいいボールがきたので思いつき振り振った。ホームランになったのでとてもうれしかった。(3番・伊藤)

一、二試合で打てなかったけど、三試合目から少しあたってきた。3番が打ったので僕も打たなきゃと思いつき打ちました。うれしいです。(4番・八角)

## 公民館クラブ紹介⑤

### コーラスクラブ「ヴォーチェ フローラ」

美しい歌声が響きわたります。ここ町文化会館で楽しく歌うのは公民館コーラスクラブ「ヴォーチェ フローラ」の面々。

イタリア語で「春の花の女神」という、女性だけのグループにふさわしいステキな名前がつけられています。

命名者は指導者の子安代志子さん(上町出身・横芝小唄の作詩者大橋恂先生の娘さん)です。

会員は、30代から50代までの女性だけ20人。

練習は、月2回、第2金曜日の夜7時30分からと第4日曜日の午後3時からのそれぞれ2時間。子安先生のピアノに合わせ行っています。

主な活動は、町の文化祭をはじめ、南総地域のコーラスグループが集まり年1回東金文化会館で開かれる「つくも合唱祭」、そして子安先生のピアノ教室発表会参加など。今は、この10月に行われる

「つくも合唱祭」に向けて特訓中だそうです。曲目は、合唱祭出場者全員で歌う「里の秋」をはじめ、課題曲「早春」

# 男性を大歓迎



美しい歌声が館内に

クラブ長の斉藤由香子さん(東町)は、「好きで入ったクラブなんです。練習日を首を長くして待っています。コーラスをなくしてはいられない。生き甲斐なんです。」

コーラスは、みんなの心がひとつになってこそ、美しいハーモニーになりますので人の和を大切にしています。

歌にボリュームを出すためには、クラブ員が20名では少ないんです。30名を目標に人数を増やしたいですね。それから混声合唱をしたいので、ぜひ男性に入ってもらいたいと思います。」と話していました。

入会希望者は、町文化会館(☎1351)へ